

NGO

Hari Ketujuh, Hasil TMMD Kodim Natuna Mulai Terlihat, Dandim: Jaga dan Rawat

Natuna - NATUNA.NGO.WEB.ID

Sep 26, 2023 - 14:23



NATUNA - Dari Natuna Untuk Indonesia, bertempat di Desa Selemam

Kecamatan Bunguran Timur Laut Kabupaten Natuna, Kepulauan Riau, Kodim 0318/Natuna melaksanakan pembangunan dalam rangkaian kegiatan TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa).

Di hari ketujuh pasca dibuka secara resmi oleh Bupati Natuna Wan Siswandi, S.Sos, M.Si, pekerjaan pembangunan fisik yang menjadi sasaran TMMD sudah mulai terlihat nyata, baik pembuatan Drainase di lokasi Pengerasan jalan Desa Selemam yang menghubungkan Kecamatan Bunguran Timur Laut dengan Kecamatan Bunguran Timur, maupun pembangunan/rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) bagi warga yang kurang mampu.

Tidak hanya pembangunan fisik, dalam TMMD tahun ini, Kodim Natuna juga melaksanakan sasaran pembangunan non fisik, berupa penyuluhan dan sosialisasi yang hakekatnya untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Natuna, khususnya Desa Selemam sebagai wilayah sasaran.

Diterangkan Pasiter Kodim 0318/Natuna Kapten Inf Kristian Napitupulu, selain kegiatan fisik dan non fisik, program TMMD ke 118 yang dilaksanakan Kodim 0318/Natuna kedepan juga akan meaksanakan kegiatan Baksos seperti pengobatan masal dan pembagian Sembako bagi masyarakat yang kurang mampu di Desa Selemam yang di jadikan pusat lokasi pelaksanaan TMMD ke 118 Kodim 0318/Natuna.



Secara terpisah, Dandim 0318/Natuna Letkol Inf. Morison Chandra Karundeng, S.Sos, selaku Komandan Satgas (Dansatgas) menjelaskan tujuan utama dari TMMD adalah sebagai peran kerjasama TNI dengan Pemerintah Daerah untuk membangun suatu Desa, baik itu dalam bentuk kemajuan ekonomi dan tingkat kesetaraan kehidupan masyarakat.

Oleh sebab itu, tambah letkol Morison, sebagai sasaran dalam pelaksanaan TMMD dilaksanakan rehab RTLH yang diharapkan dapat meningkatkan kualitas hidup masyarakat dengan tersedianya pelayanan perumahan yang layak huni bagi penduduk miskin agar hidup lebih nyaman menempati rumah yang layak sebagai tempat hidup dan bermukim.

“Untuk masyarakat yang sudah direhab rumahnya agar lebih layak huni, maka secara langsung akan meningkatkan kemampuan keluarga dalam melaksanakan peran dan fungsi dalam memberikan perlindungan, bimbingan dan pendidikan, serta terciptanya lingkungan yang sehat dalam kehidupan sehari-hari,” sebut letkol Inf Morison Karundeng.

Kepada pemilik rumah yang mendapat bantuan untuk direhab, Dansatgas Letkol Inf. Morison Chandra Karundeng berpesan agar menjaga serta merawat rumahnya masing-masing, sehingga rumah tersebut terlihat lebih indah, awet dan nyaman untuk ditempati.